

# *Empresa canadiense Sherritt sigue apostando por Cuba*

---



La Habana, 3 mar (RHC) David Pathe, presidente y director ejecutivo de la compañía canadiense Sherritt, dijo que «Cuba es un excelente país para hacer relaciones comerciales, y es una prioridad para esta empresa, y para mí en lo personal, mantener saludables esos vínculos».

En conferencia de prensa efectuada este jueves, con motivo de los 90 años de dicha compañía, Pathe explicó que sus relaciones con nuestro país se han extendido por más de dos décadas, operando activamente en el sector de la minería y la energía, informa el diario Granma.

«Como inversionista extranjero responsable, Sherritt ha trabajado arduamente para establecer una relación mutuamente beneficiosa con Cuba, con el objetivo de crear una prosperidad sostenible para la empresa, sus socios, y, de manera general, para el pueblo cubano», destacó.

Nuestras inversiones en la Isla —detalló igualmente— incluyen: un negocio minero de riesgo compartido ubicado en Moa, que produjo 33 700 toneladas de níquel y 3 700 toneladas de cobalto en el 2015; la participación de una tercera parte en un negocio energético de riesgo compartido con una capacidad de producción de 506 megavatios (15 % de la red cubana); y un negocio petrolero que produce aproximadamente 15 000 barriles por día (un tercio de todo el petróleo producido en la nación).

Respecto al bloqueo norteamericano contra nuestro país, Pathe señaló que la empresa que dirige también ha sufrido un alto impacto.

Actualmente, ni yo, ni mi familia, ni otros directivos de la compañía podemos entrar a Estados Unidos; sin embargo, estamos listos para enfrentar este hecho, con tal de mantener las relaciones con Cuba, expresó, y calificó el bloqueo como una política ofensiva e ineficaz.

En cuanto a las proyecciones laborales para el 2017, manifestó: «Tenemos la intención de destinar capital para el Bloque 10 (ubicado en la zona de Varadero); extender la vida de nuestro negocio de energía en Cuba y fortalecer aún más nuestras relaciones estratégicas, con el fin de optimizar las oportunidades en el sector energético cubano».

«Además —dijo— seguiremos trabajando con nuestros socios cubanos para fortalecer nuestros negocios de níquel y cobalto, y en la búsqueda de oportunidades para aumentar la producción de energía en el país».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/123183-empresa-canadiense-sherritt-sigue-apostando-por-cuba>



**Radio Habana Cuba**